

Quimperlé (Finistère), ce 31 Juillet 1897

Cher Monseigneur

J'ai déjà eu l'honneur de vous expliquer pourquoi j'aurais  
continué à insérer votre travail dans les actes de la Société  
philologique. Ce n'est pas qu'il m'ait semblé dépourvu  
d'intérêt, loin de là, au moins pour ceux qui s'occupent de  
la langue Basque. Mais vous savez parfaitement quel est le

But spécial pour nous pour servir. C'est de fournir aux  
missionnaires catholiques des catéchismes, grammaires, vocabulaires,  
dans la langue du peuple, par eux établis. C'est qu'au fil de  
la fréquente exception que nous pouvons insérer de mémoires  
de la nature de celui que vous publiez. Si, ne pouvant, on  
général, trouver ce qu'il faut dans nos actes, du moins je puis aviser le  
Padre de Vauvillers à ce point, une somme de quarante  
francs, une fondation pour venir aider dans vos publications  
Tout le voyn. Cte de Charenay.